

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



**INCENDIO.** Indianápolis, agosto 24. (AP). Un fotógrafo y un bombero corren a ponerse a salvo al derrumbarse el techo de un edificio vacío que se incendió la tarde del martes. Seis bomberos resultaron heridos al caerles encima los escombros.

## Huelgas de hambre de presos que exigen amnistía en España

Madrid, agosto 24 (AP). (Por Fenton Wheeler). Continuarán hoy las huelgas de hambre de presos que exigen amnistía y las manifestaciones de protesta, disueltas por la policía en los últimos cuatro días, por el encarcelamiento en Francia de un dirigente separatista vasco. Las manifestaciones disueltas se efectuaron anoche en Irún, San Sebastián y Fuenterrabía, pero no se informó de heridos. Más de 30 personas, entre ellas varios policías, resultaron heridas en choques previos y unos seis manifestantes fueron hospitalizados.

Funcionarios de la prisión de Carabanchel de Madrid dijeron que cuatro miembros de la organización separatista vasca ETA continuaron una huelga de hambre, en solidaridad con las mani-

festaciones vascas. También indicaron que fue convocado todo el personal de la prisión que se hallaba de vacaciones, pero no explicaron los motivos.

En julio pasado se produjo un motín de presos en esta cárcel que causó daños al establecimiento.

Las autoridades carcelarias na-

## Cancilleres de C. A. discutirán tema de Belice en Guatemala

Guatemala, agosto 24 (Latin). Para tratar el tema de Belice se reunirán mañana aquí los cancilleres centroamericanos, se confirmó oficialmente. Los ministros Alvaro Ernesto Martínez, de El Salvador; Roberto Palma Gálvez, de Honduras; Alejandro Montiel Argüello, de Nicaragua y Adolfo Molina Orantes, con el fin de discutir la posición de Centroamérica, sobre la reclamación guatemalteca del territorio de Belice.

Oficialmente se dijo que los ministros vendrán a Guatemala en el curso de la mañana para reunirse en una reunión privada con Molina Orantes y asistir a las 18:00 horas locales a la Escuela

Centroamericana de Diplomacia en donde serán declarados honorarios.

El ministro Facio pronunciará en la oportunidad una conferencia sobre el tema "España, hispanoamericanidad y la política internacional de Costa Rica".

## Convergencia cívico-militar clave para democracia afirma

Buenos Aires, agosto 24 (AP). (Por Oscar J. Serrat). Un analista político argentino sostiene que sólo mediante una adecuada convergencia cívico-militar será posible crear democracias estables y eficientes en la mayoría de los países de América del Sur. "Las estructuras políticas, económicas, culturales y sociales de estos países son demasiado débiles para admitir simplemente una sustentación política o una sustentación militar", escribe Rodolfo Pandolfi en la última edición de la revista mensual "Carta Política".

"En América del Sur existen dos democracias más o menos integradas... con capacidad para ser plenamente reconocidas como tales: Venezuela y Colombia", dice Pandolfi, calificando de "casos especiales" a Surinam y Guyana. "Puede así aceptarse que en

el noroeste del subcontinente, 40 millones de personas tienen la oportunidad de vivir en el sistema de las libertades públicas, la libre elección de los gobernantes, la división de poderes, el respeto a las minorías, las garantías jurídicas y el pluralismo ideológico", dice el análisis.

Pero añade que "si se estudian más de cerca esos casos, puede observarse, no obstante, que esas

# Hay indicios de futura baja de precio de café

Londres, agosto 24. (AP). (Por Leonard Kirschen). Aunque en los anaqueles de los supermercados los envases de café en grano, molido o instantáneo, llevan marcados todavía precios muy altos, comienzan a surgir los primeros indicios de una futura baja de ese producto.

El organismo ejecutivo de la Organización Internacional del Café (OIC), encabezado por su director ejecutivo, el brasileño Alexandre Fontana Beltrao, viajará hoy a Nairobi para asistir a lo que fue calificado por funcionarios del organismo como "una reu-

nión de rutina de la junta directiva". La sede de la OIC, donde generalmente se realizan esas reuniones, está en Londres. Esta reunión se efectuará en Nairobi por invitación del gobierno de Kenia, ansioso de mostrar al mundo sus logros en la producción de café.

La reunión de cinco días deberá iniciarse el lunes y analizará la propuesta mexicana que resume la intención de los productores latinoamericanos de constituir un fondo de estabilización.

Para el consumidor, que ha reducido su

Pasa a la página 59

## Heridos y capturados en manifestaciones en ciudades de Brasil

Río de Janeiro, agosto 24 (Latin). Decenas de heridos leves y cerca de 100 detenidos fue el sal-

Pasa a la página 26



**ARRESTADO.** Bansi Lal, agosto 24. (AP). Ministro de Defensa en el gobierno de la ex primer ministro de la India, Indira Gandhi, fue arrestado hoy acusado de corrupción, dijo un vocero oficial.

## E. U. tomaría pasos necesarios para proteger sus intereses

Washington, agosto 24. (AP). (Por George Gedda). El ex embajador norteamericano Ellsworth Bunker afirmó hoy que Washington "tomaría los pasos que fuera necesario" para proteger sus intereses si el gobierno panameño decide repudiar el nuevo Tratado sobre el Canal una vez que el pacto cobre vigencia. Bunker, quien ayudó a negociar el nuevo tratado, comentaba una reciente declaración del ex gobernador Ronald Reagan contra el tratado. Reagan dijo que no hay cláusula del nuevo pacto que le impida al general Omar Torrijos, jefe de gobierno panameño, na-

cionalizar el Canal el año próximo. Bunker planea reunirse con Reagan mañana para tratar de persuadirlo de las bondades del

Pasa a la página 26

## Begin a Rumania en su primer contacto con país comunista

Jerusalén, agosto 24. (AP). (Por Arthur Max). El primer ministro Menahem Begin viajará a Rumania mañana, para su primer contacto personal con los dirigentes de un país comunista desde que es jefe del gobierno israelí. Esta será la segunda visita de Estado que realizará desde que inició su gobierno hace 10 semanas, lo que indica su intención de tener una gran participación personal en los asuntos exteriores. Su primer viaje fue a Estados Unidos y planea regresar allí en octubre, itinerario desu-

sado para un primer ministro israelí. Rumania es un país estratégico en el panorama israelí de re-

laciones exteriores. Es el único Estado del bloque oriental que no apoyó a Moscú en la ruptura de relaciones diplomáticas con Israel después de la guerra de 1967 y en el pasado ha servido a Israel como canal de comunicación

Pasa a la página 56



**CANDIDATOS A ALCALDE.** Nueva York, agosto 24. (AP). Seis ciudadanos americanos son los principales candidatos demócratas a alcalde de Nueva York. Son ellos (de izquierda a derecha, arriba): Mayor Abe Beame, Mario Cuomo y Bella Abzug. (Abajo): Herman Badillo, Ed Koch y Percy Sutton.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA